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第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 令和５年度 第２回寒川町廃棄物減量化等推進協議会 

開催日時  令和５年７月５日(水)午後２時～３時４０分 

開催場所 寒川町役場議会第１会議室  

出席者名、欠

席者名及び

傍聴者数 

出 席 者：宇條委員、梅澤委員、三澤委員、小林委員、永井委員、 

町野委員、原委員、飯田委員、竹内委員、弓座委員、 

工藤委員、藤井委員 

欠 席 者：原（朗）委員 

事 務 局：大山課長、戸村副主幹、宮島主任主事、大場主任主事、 

       相原主事、杉田主事補 

傍聴者数：０人 

議 題 

（１）令和5年度事業計画について 

（２）5月20日(土)第42回フリーマーケットについて 

（３）ごみ・資源物収集方法の見直しスケジュールについて 

（４）寒川町一般廃棄物処理基本計画について 

（５）協議会視察研修について 

（６）ゴミ野ゲンゾウ見聞録８月号について 

（７）その他 

決定事項 なし 

公開又は非

公開の別  

 

公開  

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む）  

 

 

議事の経過 

１． 開会    

大山環境課長 

→神奈川県の人事異動により中田委員から工藤委員へ変更があったため、委嘱状

を交付し再度各委員の自己紹介を行う。 

 

２． 会長あいさつ 

宇條会長 

 

３. 議題 

（１）令和 5年度事業計画について 

  事務局より前回会議から日程が追加決定した部分を説明 
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（２）５月２０日（土）開催フリーマーケットについて 

・出店数：82ブース（申込数 85） 

・まちづくり寄附金：0円 

・来場者数：約3,000人 

→草木灰200袋については終了1時間前程度には配布終了 

 

（３）ごみ・資源物収集方法の見直しスケジュールについて 

  事務局より資料説明 

  →委員より質問あり 

・以前よりも出すごみの大きさが厳密化されるということか 

 →以前はごみの品目ごとで多少大きさが超過しても回収している部分があった

ため、令和7年度から指定収集袋に入らないものは大型ごみとして出しても

らうようにする 

・現状出る違反ごみについてはどう扱えばよいか 

 →一週間程度様子を見たうえで出した本人が回収しないようであれば、役場に

連絡をしてもらえれば回収対応する 

・変更点については町民もすぐには理解できないのではないか 

 →事務局としてもその通りだと思っている。令和7年度から変えるにあたっては、

自治会だけではなく様々な団体へ説明会を100回は行っていかなければな

らないと考えている。 

・金属製のものは50センチ以内に収まるものはあまりないと思うが、運ぶときに影

響が出るということか 

 →ごみ集積所も狭いところも増えてきている。大きいサイズのごみが狭い集積

所に出てしまうと交通の妨げや歩行者の危険もある。また、茅ヶ崎市とサイ

ズを統一するため５０センチまでと置場に出せるサイズを統一していきたい 

・分け方の冊子も各戸に配布しても見ていない人も多い。資源物置場へのごみ

の出し方が現状も悪い人がいる中で、収集方法を変えていくのはしっかりと広

報していかなければ難しいのではないか 

 →人目につきにくい資源物置場だと夜中に適当に置いていくような方も多いな

ど、衛生指導員や自治会が苦労してしまうようなことが確かに多い。 

  今もごみ集積所自体にも違反ごみは不法投棄されることもあるため、全く無く

なるということではないが、出す人の意識が少しでも変わるように、しっかりと

説明をして、皆さんに理解してもらうことが必要と考えている 

・指定収集袋変更後の値段はまだ確定していないのか 

 →まだ確定していない。素材がバイオマス入りなどになると単価がかなり上がる

ため、見積等をもらいつつ状況を見ながら検討していく 

 

今後も意見があれば各自事務局へ伝えることとした。 
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（４）寒川町一般廃棄物処理基本計画について 

    事務局より資料説明 

    →委員より質問あり 

     ・大きな変更点、2040年に向けた方向性、今こういうものという構想があるか 

      →令和7年度からのごみ収集方法の変更の部分、食品ロスを削減していくのに

どうしたらいいのかという部分を今回新たに計画に入れ、ごみ減量化に繋げ

たい。 

     ・行政の廃棄物の部門では、焼却施設からの二酸化炭素の排出量をどうやって

減らしていくかという点が今大きな課題だが、脱炭素的視点があるかどうか 

      →一般廃棄物処理基本計画では、現状そこまでは盛り込んでいない。 

 

（５）協議会視察研修について 

    事務局より資料説明 

    →令和5年度は千葉産業クリーンの視察について了承 

 

（６）ゴミ野ゲンゾウ見聞録８月号について 

    事務局より資料説明 

    →意見、修正点等あれば７月１０日（月）午前中までに事務局に連絡 

 

（7）その他 

    ・第1回議事録について 

    ・キエーロについて(宇條会長より情報提供) 

 

３．閉会  

 

配付資料 

１. 次第  

２. 令和 5年度事業計画  

３. ごみ・資源物収集方法の見直し内容（案）  

４. 見直し内容（案）別２市１町比較表  

５. 一般廃棄物処理基本計画について 

６. 協議会視察研修について 

７. 視察研修履歴  

８. ゴミ野ゲンゾウ見聞録 28号（案） 

 

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 

原 幹夫 

（令和 5年 9月 15日確定） 

 


